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Jeudi, 14
e
 Semaine du Temps ordinaire – B 

Frère Thomas-Minh 
 

Gn 44, 18…45, 5 ; Ps 104 ; Mt 10, 7-15 

 
9 juillet 2015 

Sanctuaire du Saint-Sacrement, Montréal 
 
 

Prions pour notre pape, nos évêques et nos prêtres 
 
 
« Amen, amen, Je vous le dis, 

au jour du jugement, Sodome et Gomorrhe 

seront traitées moins sévèrement que cette ville » (Mt 10,15). 
 
Frères et sœurs, 
d’abord, rappelons-nous que Sodome et Gomorrhe 
dans l’Ancien Testament sont deux villes  
qui sont plongées dans le péché. 
En outre, les gens de ces deux villes  
ont maltraité les anges de Dieu  
qui sont passés chez eux. 
Ces deux villes ont été détruites par le feu du ciel. 
 
Aujourd’hui, Jésus veut dire  
que ceux et celles qui refusent d’accueillir  
et d’écouter les Apôtres, 
ceux-là seront jugés plus sévèrement  
que Sodome et Gomorrhe. 
 
Les anges des cieux sont de tout temps  
des messagers très importants. 
Cependant, les Apôtres sont les messagers  
les plus importants après l’Incarnation de Dieu sur terre. 
 
Aujourd’hui, le pape et les évêques  
sont les successeurs des Apôtres. 
Écoutons-les ! 
La sainte Église guidée par l’Esprit Saint 
à travers le pape et les évêques  
continue jusqu’à la fin du monde. 
C’est pourquoi tous ceux qui croient au Christ  
devront donc accueillir et écouter les enseignements de l’Église. 
Soyons toujours fidèles à l’Évangile  
et à la sainte Église unie au pape ! 
C’est une certitude en attendant la venue du Christ. 
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Bien sûr, Jésus est né à Bethléem 
et après la Résurrection,  
Il vient chaque fois qu’est célébrée l’Eucharistie. 
Son Royaume est dans nos cœurs  
comme un germe du désir de l’au-delà, de l’éternité. 
 
Mais, il faut encore attendre sa venue dans la Gloire ! 
Nous devons vivre en croyant aux promesses de notre Seigneur. 
C’est la vie de tout chrétien. 
Le Royaume des Cieux contient la présence visible de Dieu, 
avec sa justice, sa paix et sa joie. 
 
Le devoir des chrétiens, c’est d’annoncer cette Bonne Nouvelle. 
Cependant, la Bonne Nouvelle ne saurait être imposée. 
Il faut toujours respecter la liberté des gens. 
Certaines religions ne respectent pas la liberté des gens. 
On impose aux gens de se convertir à ces religions. 
Cela n’est pas la justice. 
 
 
Aujourd’hui, grâce à la civilisation technoscientifique  
et à l’architecture, la surface de la terre  
devient de plus en plus belle. 
 
Parallèlement, l’humanité devient aussi  
de plus en plus menacée de disparition de la face de la Terre. 
 
Si l’on n’écoute pas les paroles du pape et des évêques,  
l’humanité est vraiment en danger. 
Elle se détruit par elle-même. 
Prenons comme exemple les problèmes d’environnement, 
des extrémistes armés, 
des conflits entre les pays possédant l’arme nucléaire. 
Il y a aussi la mauvaise morale,  
qui risque de détruire l’humanité 
comme la loi du mariage de conjoints de même sexe ! 
Dans le mariage de conjoints de même sexe, 
on ne peut pas enfanter une nouvelle génération. 
 
Prions donc pour notre pape, pour tous les évêques  
et aussi pour tous les prêtres  
afin qu’ils soient toujours fidèles  
et courageux jusqu’au martyre  
en disant des paroles de vérité et en annonçant la volonté de Dieu. 
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